

神戸工業の生徒に向けて

「とりあえず何でも言われたこと
を全力でやってみたらええねん！
そしたら自分が本当にやりたいも
のが見えてくるから。」

この言葉を使った人は何と落語家さんであり、私のアルバイト先の先輩でもありました。

私が人生相談をした時に言ってくれたのですが、僕はこの言葉にすごく驚きました。だって落語家さんですよ！！芸人さんですよ！「自分の好きなこととして生きていったらええんじゃない！！」って言うと思うじゃないですか。

その人が言うには、人間の得意・不得意や好き・嫌いはテキトーなものらしいです。まず言われたことをやってみる。やってみて初めて「俺この仕事好きかも！」や「俺は他のクラスの子と比べたら高い点が取れるからこの勉強が向いているかも」となるものだからね。とのことでした。（逆に「好きだ！」と思っけていてもやり続けていると、「そうでもなかったかも・・・」と思うことがあるかもしれません。それはそれでアリです。）

ちなみにチャレンジする時に大事ものの1つは、アドバイスなどをしっかり聞くことのできる「素直さ」らしいです。皆も素直な気持ちでどんどんチャレンジしていこう！

この期間に何もチャレンジしなかった人はそれでもOK！学校が始まったら、勉強・資格取得・部活動・アルバイトなど様々なことに取り組みしましょう。そして「自分
はこれに向いているのかな？」というものを1つでも多く持ってこの学校を卒業していきましょう！！

体調は大丈夫ですか？皆と元気な姿で

会えることを楽しみにしています。